

Porsche lieferte über 320.000 Autos aus

Porsche hat im vergangenen Jahr 320.221 Fahrzeuge ausgeliefert. Das sind drei Prozent bzw. über 10.000 Autos mehr als 2022. Mit einer Ausnahme verbuchten alle Regionen einen Absatzsteigerung: In China gingen die Verkäufe um 15 Prozent zurück, es wurden dort 14.000 Fahrzeuge weniger verkauft als im Vorjahr. Auf dem deutschen Heimatmarkt stiegen die Neuzulassungen um zehn Prozent auf 32.430 Autos.

Den größten Zuwachs unter den Baureihen verzeichnete 2023 der Porsche 911 mit einem Plus von 24 Prozent (50.146 Stück). Das knapp vor dem Macan beliebteste Modell, der Cayenne, kam auf 87.553 Verkäufe (minus acht Prozent). (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche Cayenne Turbo E-Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Carrera T.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche Cayenne Turbo E-Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Carrera T.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche
